

Le bilan des relations entre Cuba et le Laos en 2022 est qualifié de très positif



Vientiane, 28 déc (RHC) Les relations diplomatiques entre le Laos et Cuba, 48 ans après leur établissement, ont été marquées en 2022 par un échange intense de délégations de haut niveau avec des résultats que l'ambassadeur Enna Viant a qualifiés aujourd'hui de très positifs.

Le point culminant des relations bilatérales cette année a été la visite du Premier ministre Manuel Marrero accompagné d'une importante délégation, qui a abouti à quatre accords dans les domaines de l'enseignement supérieur, de l'agriculture et de la santé, a déclaré le chef de la mission d'État cubaine ici.

M. Marrero, a rappelé le diplomate, a été reçu par les plus hautes autorités du Parti populaire révolutionnaire (PPRL), de l'État laotien et du pouvoir législatif et a visité la société agricole de Phanphet, dédiée à la production de riz et d'autres produits, et la zone de développement de Saysetta.

La visite du chef du gouvernement cubain a été précédée de celle du premier vice-ministre des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, pour des consultations politiques à l'issue desquelles un plan de coopération pour les années 2022-2025 a été signé.

Le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) et héros de la République de Cuba, Fernando González, et le directeur de l'agence de presse latino-américaine Prensa Latina, Luis Enrique González, qui ont signé un important accord avec l'agence de presse laotienne (KPL), sont également arrivés à Vientiane, a-t-il indiqué.

D'autre part, a souligné M. Viant, le président de la Cour suprême du Laos, Viengthone Siphandone, et le chef de la Commission des relations extérieures du Parti révolutionnaire populaire lao (PPRL), Thongsavanah Phomvihane, se sont rendus à Cuba.

Ils ont également été rejoints par le vice-ministre de la santé, Snong Tongsana, et le vice-ministre de l'industrie et du commerce, Manothong Vongsay, qui a participé pour la première fois à la Foire internationale de La Havane, où il a signé un accord commercial.

Outre ces échanges de délégations, a-t-il ajouté, plusieurs vidéoconférences ont eu lieu, dont une entre les hauts dirigeants du Parti communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et du PPRL, Thongloun Sisoulith, qui a mis en évidence les relations d'amitié et de solidarité de plus en plus constantes entre les deux pays.

L'ambassadeur cubain a également souligné la position constante, responsable et cohérente du Laos dans son soutien à Cuba dans sa lutte contre le blocus économique, financier et commercial des États-Unis, ce qui a été démontré une fois de plus lors de la 77e session de l'Assemblée générale des Nations unies.

Là, a-t-il souligné, le ministre laotien des Affaires étrangères Saleumxay Kommasith a réitéré le soutien inconditionnel de son pays à la cause cubaine dans sa juste demande d'une fin immédiate et inconditionnelle du siège américain criminel qui dure depuis six décennies (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309073-le-bilan-des-relations-entre-cuba-et-le-laos-en-2022-est-qualifie-de-tres-positif>



Radio Habana Cuba